

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El 35% de los alumnos de FP que han hecho prácticas en el extranjero han recibido una oferta de empleo

*El consejero Iribas ha entregado diplomas a los estudiantes que durante el curso pasado completaron su formación en empresas de la Unión Europea*

Viernes, 12 de septiembre de 2014

El 35% de los 116 alumnos de Formación Profesional (FP) que el curso pasado realizaron prácticas en empresas de otros países europeos han recibido, al finalizar su estancia, una oferta de empleo para continuar trabajando en ellas. Para el Departamento de Educación, esta cifra pone de manifiesto la “calidad” de la FP en Navarra.



El consejero Iribas, con un grupo de alumnos que han realizado prácticas en empresas europeas.

El consejero del ramo, José Iribas, ha recibido a su regreso a un grupo de alumnos becados en la sede de Educación, a los que ha entregado un diploma acreditativo que certifica su estancia en el extranjero.

De los 116 estudiantes participantes en los programas de movilidad internacional, 53 han realizado prácticas en Italia, 49 en Reino Unido, 8 en Irlanda, 5 en Austria y 1 en Francia.

La experiencia permite a los alumnos no solo perfeccionar sus conocimientos técnicos, sino también sus competencias lingüísticas, con el fin de mejorar sus aptitudes profesionales y, con ello, potenciar sus posibilidades de inserción laboral, tanto en Navarra como en los países de acogida.

Las estancias, que tienen una duración de tres meses, son gestionadas por el Departamento de Educación en el marco de los programas europeos Erasmus y Leonardo Da Vinci.

### Variedad de alumnos

Los alumnos participantes en estos programas han estudiado ciclos formativos pertenecientes a 19 familias profesionales en un total de 18 centros educativos de la Comunidad Foral.

Por especialidades, destacan administración y gestión (18 alumnos),

instalación y mantenimiento (13), artes gráficas (12) y servicios socioculturales a la comunidad (11). Les siguen sanidad (8), actividades físicas y deportivas (7), artes plásticas y diseño (6), comercio y marketing (5), fabricación mecánica (5) y madera, mueble y corcho (5).

El resto han cursado estudios relacionados con el sector agrario (4), informática y comunicaciones (4), transporte y mantenimiento de vehículos (4), imagen personal (3), química (3), edificación y obra civil (2), electricidad y electrónica (2), energía y agua (2), y hostelería y turismo (2).

En cuanto a los centros, trece han estudiado en la Escuela de Arte de Pamplona, doce en CIP Donapea (Pamplona), once en CI María Ana Sanz (Pamplona), nueve en la Escuela de Arte de Corella, ocho en CI Sanitaria (Pamplona), CIP ETI (Tudela) y CI Escuela de Educadores (Pamplona), y siete en IES Sierra de Leyre (Lumbier) y CIP Estella.

Por su parte, seis han cursado sus estudios en CIP Tafalla y CI de FP Superior de Energías Renovables (Imárcoain), cinco en CIP Virgen del Camino (Pamplona), cuatro en CI Agroforestal (Pamplona) e IES Ibaialde-Burlada, tres en IES Toki Ona (Bera), dos en IES Lekaroz-Elizondo e IES San Miguel (Alsasua), y uno en IES San Juan (Pamplona).